

Presidente de Bolivia pide unidad obrera desde El Alto



Foto: PL

La Paz, 16 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, exhortó este lunes a mantener la unidad en torno a la Central Obrera Regional (COR) de El Alto, ante lo que denominó intentos de división de las organizaciones sociales.

“Hay interés de la derecha y de la nueva derecha de dividir a todas las organizaciones sociales, porque saben que si las organizaciones están unidas son un referente y un elemento importantísimo en las decisiones que tiene el país (...)”, afirmó en un discurso el dignatario.

Advirtió que sectores opuestos a su Gobierno quieren tomar la COR, la Federación de Juntas Vecinales (Fejuve) y las diferentes organizaciones alteñas, “para que, de esta manera, no haya esa unidad del pueblo”.

Al intervenir en la celebración del aniversario 37 de la COR, insistió en la necesidad de preservar la unidad por encima de diferencias en las discusiones.

“Venimos a pedirles, una vez más -enfaticó Arce-, por el beneficio del pueblo alteño que, en el marco de las discusiones y debates internos, que debe haber sin duda alguna, luego se materialice una posición unitaria monolítica y en unidad de todas las organizaciones sociales alteñas”.

En sus palabras, Arce destacó la valentía y compromiso de los alteños en la lucha por las reivindicaciones de los trabajadores y del pueblo boliviano.

Recordó que, en octubre de 2003, la COR junto a la Federación de Juntas Vecinales (Fejuve) de El Alto encabezó la lucha contra el Gobierno de Gonzalo Sánchez de Lozada que pretendía exportar gas natural hacia Estados Unidos por Chile.

Subrayó que la COR y la Fejuve lideraron, fundamentalmente, al resto de los movimientos sociales alteños a resistir contra ese hecho, y de esa forma se evitó que el neoliberalismo consumara sus planes.

Elogió, asimismo, la resistencia que calificó de estoica del pueblo alteño en el combate al golpe de Estado de noviembre de 2019, incluso con la ofrenda de vidas en defensa de la democracia.

La COR surgió el 30 de noviembre de 1987 como Central Única de Trabajadores de El Alto y, posteriormente, en febrero de 1989, adquirió el rango de Central Obrera Regional.

Durante su discurso, el mandatario entregó equipamiento de oficina, y anunció que la nueva sede de la COR en El Alto, la cual se construye en esa urbe, será entregada en febrero de 2025.

Unas 70 organizaciones, entre sindicatos, federaciones y asociaciones populares, están afiliadas a la COR alteña, se informó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372188-presidente-de-bolivia-pide-unidad-obrera-desde-el-alto>



Radio Habana Cuba